

Le gouvernement du Honduras œuvre pour la santé de tous ses citoyens



par María Josefina Arce

"La vaccination est un droit de l'homme", a déclaré la présidente Xiomara Castro, sous le mandat de laquelle les campagnes de vaccination ont repris au Honduras afin d'évoluer vers une nation plus saine et mieux protégée.

C'est dans cette optique qu'a été lancée ces derniers jours la campagne de vaccination 2025, au cours de laquelle l'ensemble du programme national de vaccination sera appliqué gratuitement. Les autorités s'engagent ainsi clairement à préserver la santé de tous les Honduriens, en s'efforçant d'atteindre tous les recoins du pays d'Amérique centrale.

Après le coup d'État de 2009 contre le président Manuel Zelaya, les gouvernements successifs ont abandonné le système de santé et le programme élargi de vaccination a été considérablement affaibli.

Aujourd'hui, cette nouvelle campagne comprend également, pour la première fois, l'immunogène contre la dengue dans les groupes d'âge pédiatriques.

L'année dernière, le nombre de cas de dengue a augmenté en Amérique latine et dans les Caraïbes, une situation qui a également touché le Honduras. C'est pourquoi le gouvernement de Xiomara Castro cherche à protéger la population contre cette maladie infectieuse, transmise par le moustique *Aedes Aegypti*.

Signe de la détermination du gouvernement, plus de sept millions de doses du calendrier complet de vaccination ont été appliquées en 2024. Pour ce faire, près de deux mille centres de santé ont été mis en place dans tout le pays.

Mais il y a aussi un effort manifeste de redynamisation du système de santé, avec un fort investissement dans les infrastructures hospitalières. Ainsi, la construction de huit hôpitaux est en cours, afin d'améliorer l'accès aux services de santé publique, dont le président a rappelé la gratuité.

Les nouvelles installations sont situées à Santa Bárbara, Olancho, Ocotepeque, Roatán, Tegucigalpa et San Pedro Sula.

Cinq services de néonatalogie ont également été construits à Copán, Juticalpa, Comayagua, La Paz et Tegucigalpa, tandis que plus de 2 000 nouveaux équipements ont été achetés pour 28 hôpitaux.

Le gouvernement présidé par Xiomara Castro a travaillé intensément au cours de ces trois années pour transformer le système de santé du pays et faire en sorte que tous les Honduriens, quelle que soit leur situation économique, aient accès aux soins de santé.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/379022-le-gouvernement-du-honduras-oeuvre-pour-la-sante-de-tous-ses-citoyens>



Radio Habana Cuba